Einladung zur 3. Planungswerkstatt zur Vorstellung der Ergebnisse



Liebe Bürgerinnen und Bürger der Stadt Schlitz,

mit der Auftaktveranstaltung (1. Planungswerkstatt) am 04. Juni 2019 fiel der Startschuss für das integrierte städtebauliche Entwicklungskonzept "Südliche Altstadt" in der Kernstadt Schlitz (ISEK).

Auf der 2. Planungswerkstatt am 12. August 2019 haben wir mit Ihnen detailliert über mögliche Maßnahmen und Ideen für die Zukunft diskutiert und diese in drei Teilgebiete (räumliche Schwerpunkte) thematisch eingeordnet.



Im weiteren Prozessverlauf wurden die Maßnahmen weiter ausgearbeitet und konkretisiert, so dass wir Ihnen die Ergebnisse des Prozesses bei der abschließenden Planungswerkstatt vorstellen wollen.

Dazu laden wir Sie herzlich ein zur:

3. Planungswerkstatt

zum integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzept "Südliche Altstadt" am Dienstag, dem 29. Oktober 2019, um 19:00 Uhr, Clubraum Ökonomiegebäude Landesmusikakademie.

Weitere Informationen erhalten Sie auf der Internetseite: www.schlitz.de/aktuelles/ISEK

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Willy Kreuzer, Stadtrat